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   17. November 2023

 
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
Im Schulausschuss der Stadt Würzburg ist ein einstimmiger Beschluss gefasst worden, um in Würzburg noch 
mehr Schulen mit dem Siegel schoolbiker versehen zu können. 
Dabei geht es darum einen Fahrradpool und eine kleine Fahrradwerkstatt an den jeweiligen Schulen 
einzurichten, um das Rad fahren auch für Kinder die kein eigenes Fahrrad haben zu ermöglichen und auch zu 
lernen kleinere Reparaturen selbst durchzuführen. Zudem ist es nötig die Lehrkräfte entsprechen 
weiterzubilden.  
Leider ist es heute der Fall, dass auch immer mehr Kinder an weiterführenden Schulen nicht Rad fahren können. 
Aus gesundheitlichen, umwelt- und verkehrspolitischen Aspekten ist deshalb notwendig, das Radfahren 
vermehrt in den Fokus zu nehmen.  
Um weitere Schulen in Würzburg „radaffin“ zu machen, beantrage ich, die Haushaltstelle 2100.5718 um 30.000 € 
zu erhöhen.  
 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
Gez. 
 
Claudia Adam   
Fraktionsgeschäftsführerin 
 

Herrn Oberbürgermeister 
Christian Schuchardt 
Rathaus 
97070 Würzburg  
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Antrag auf Erlass der 
Sondergebühren auf öffentlicher 
Fläche 
auf Grund der Corona Krise – 
behördliche Anordnung 
 
 
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister 
Christian Schuchardt, 
 
viele Gewerbetreibende aus allen Branchen 
nutzen öffentliche 
Verkehrsflächen für Ihren Betrieb. Gerade 
in der Gastronomie und 
im Einzelhandel werden auf diesen Flächen 
gute Umsätze gemacht. 
Auf Grund von behördlichen Anordnungen 
können diese Flächen 
überhaupt nicht, oder nur eingeschränkt 
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